

# COC

comité d'organisation du congrès

## ASCEE O6

Emile, Carmela, Christelle, Isabelle, Nicole, Alain, Mostepha, Jean-Marc, Céline, Jean, Pierre, Claire, Alain, Gérard.

## et ASCEE PACA-Corse

Stéphane, Philippe (ASCEE 2A)  
Jean-Louis, Marie-Paule (ASCEE 2B)  
Thierry, Jean-François (ASCEE 04)  
Gisèle, Sophie (ASCEE 05)  
Cathy, Nicole, Laurent (ASCEE 13)  
Thierry, Marie-Christine (ASCEE CETE-13)  
Bernard, Marie-Ange (ASCEE ENTE-13)  
Patrick, Alain, Jean-Claude (ASCEE 83)  
Nadine, Lucien (ASCEE 84)  
et Paul (délégué régional)



# 40<sup>e</sup> congrès de la FNASCEE

Fédération Nationale des Associations Sportives Culturelles d'Entraide de l'Équipement

## Mandelieu la Napoule les 31 mars, 1er et 2 avril 2008

Organisé par l'ASCEE O6 avec le soutien  
des ASCEE PACA-Corse



Conception : ASCEE O5



**FNASCEE**  
couleur passion

**ASCEE 06**  
couleur passion

**COGER**  
PACA - Corse  
couleur passion

# Le Secrétaire d'Etat chargé de l'Outre-Mer Président du Conseil général des Alpes-Maritimes

La Fédération Nationale des Associations Sportives, Culturelles et d'Entraide de l'Equipement a choisi les Alpes-Maritimes pour y tenir son 40ème congrès. C'est la troisième fois depuis l'origine, puisqu'en 1972 et 1984, la capitale azurée a accueilli cette manifestation dont l'impact est important pour le rayonnement de notre territoire.

Fort de ses 60 000 adhérents, la FNASCEE est en effet un interlocuteur qui compte pour les pouvoirs publics. En ma qualité de Président du Conseil général ayant intégré de nombreux agents de la DDE, dans le cadre de l'acte II de la décentralisation, je suis évidemment attentif aux solidarités développées par l'ensemble d'une communauté riche de ses traditions et dotée d'un esprit de corps qui fait toute sa vitalité. Je me suis efforcé de favoriser, au Département, le meilleur accueil possible, et de leur

garantir des conditions de travail avantageuses. Nos efforts semblent remboursés, puisque, alors que les personnels des routes ont encore une année pour opter entre la fonction publique d'Etat et la fonction publique Territoriale, 95% ont déjà choisi la collectivité départementale.

Nous sommes fiers de pouvoir nous appuyer sur ces fonctionnaires qui nous apportent toute leur expertise au moment où, avec le transfert de routes nationales au Département, le réseau routier relevant de notre compétence s'est accru de 10%.

Puisse votre congrès ouvrir de nouvelles perspectives en matière de solidarité professionnelle, dont le renforcement aura sans nul doute un effet bénéfique sur la qualité de ce qui est de votre vocation : celle du service public.

Christian ESTROSI.



## Le maire de Mandelieu la Napoule

A l'occasion de la tenue de ce Congrès National des Associations Sportives, Culturelles, et d'Entraide de l'Equipement (ASCEE), je souhaite vous adresser à toutes et à tous mes encouragements et mes vœux de réussite.

Je salue les représentants de l'ASCEE 06 pour le choix d'organisation de leur congrès dans notre belle ville. Réputée pour son art de vivre méditerranéen, Mandelieu-La Napoule affiche également de belles qualités de cœur, celles de l'accueil et du partage.

Ces mêmes valeurs constituent le socle des mouvements associatifs dont l'ASCEE se réclame. Au-delà de la convivialité de ce rassemblement, je sais qu'il importe à vos yeux le maintien du lien social par des activités et des animations de loisirs. C'est probablement la raison d'être de ce congrès appelé à fédérer encore davantage les énergies et à développer des synergies mobilisatrices.

Excellent congrès à toutes et à tous dans la cité du mimosa !

Le Maire de Mandelieu-La Napoule  
Vice-Président du Conseil Général des A.M.



## Cannes - La Bocca

Il était une fois ... La Bocca. Elle revendique sa forte appartenance à Cannes et à la dimension internationale d'une des plus belles villes du monde.

La Bocca a eu un développement fulgurant à la fin des années 50 qui l'a doté de tous les atouts d'une cité à part entière.

La chaleur de l'accueil des habitants et sa convivialité lui donnent des airs de village. A bientôt 150 ans, elle vous accueillera sous ces cieux cléments, sous le soleil de la mer latine.



## Le Directeur Départemental de l'Equipement des Alpes-Maritimes

En cette période de changements où notre Ministère voit ses missions recentrées, avec la décentralisation qui a multiplié les lieux de travail de nos agents, notamment auprès des collectivités territoriales, les ASCEE continuent d'être un vecteur indéniable de lien social. C'est pourquoi, conscient de ce rôle primordial, je suis particulièrement ravi de la tenue du 40ème congrès de la FNASCEE du 31 mars au 2 avril 2008 sur le site Pierre et Vacances de Mandelieu la Napoule. L'ASCEE 06 a bénéficié du soutien de la DDE afin de permettre que ce congrès se déroule dans des conditions optimales. La Présidente de l'ASCEE 06 et toute son équipe ont toute ma confiance et je suis certain que, fidèles à leur engagement, ils ont mis tout en œuvre pour assurer un franc succès à ce 40ème congrès. Concernant le choix du département des Alpes-Maritimes, sa renommée n'étant plus à faire en matière d'accueil de grandes manifestations, je suis persuadé que dans cet environnement exceptionnel, vos travaux seront constructifs au bénéfice de l'ensemble des agents de nos services.

Bienvenue à tous. Jean-Marie CARTEIRAC.



## La Présidente de la FNASCEE

C'est un réel plaisir que d'écrire ce mot pour le 40e congrès organisé dans les Alpes-Maritimes ! Région de naissance de la Fédération Nationale des ASCEE. Que de chemin parcouru où les moments de passion, d'émotion, de combat ont permis aux ASCEE et à la FNASCEE de grandir et de mener à bien beaucoup d'événements importants sous l'égide du Ministère de l'Equipement. Aujourd'hui, nous prenons un nouveau départ avec le Ministère de l'Ecologie, du Développement et de l'Aménagement durables. La FNASCEE et les ASCEE doivent à nouveau affirmer leur «savoir-faire» et montrer toute l'expérience acquise au fil de ces années. Le congrès à Nice, c'est un symbole pour accompagner cette évolution, n'oublions pas que notre président fondateur Jean Coutarel et que notre président d'honneur Max Marcolini ont commencé cette merveilleuse aventure ici. Je tiens à remercier Carméla Rubino, présidente de l'ASCEE 06, toute son équipe et l'ensemble de la région PACA, d'avoir relevé ce défi et de permettre aux congressistes de se retrouver ici. Bon congrès à toutes et tous. Joëlle GAU

## La Présidente de l'ASCEE 06

Chers amis, le COC PACA CORSE est heureux de vous accueillir à Mandelieu La Napoule, "capitale du Mimosa" dans la Résidence Pierre et Vacances "Les Rives" pour le 40e congrès national des ASCEE qui aura lieu du 30 mars au 2 avril 2008. Espace de cinq ha situé sur la presqu'île de la Siagne, entre ciel et mer dans un environnement unique et privilégié, nous pourrions travailler sous le charme de la Côte d'Azur..... mais loin des foules. Nous vous attendons dans ce cadre méridional et lumineux, un verre de jus de fruit à la main.

A bientôt, Carmela RUBINO.

